SNCB



Communiqué de presse

De Quartier- Léopold à Bruxelles- Luxembourg Petite histoire d'une gare de quartier

Du 20 au 30 septembre gare de Bruxelles – Luxembourg, la SNCB expose l'histoire de sa gare et la Province de Luxembourg retrace sa propre histoire.

L'actuelle salle des guichets, abritée par le bâtiment de la gare de Bruxelles-Luxembourg – dont la façade est désormais classée - accueille en effet pendant 10 jours une exposition que l'on pourrait qualifier de "généalogique" puisqu'elle retrace l'histoire du nom de la gare depuis sa création.

L'exposition au thème évocateur "de Bruxelles Quartier-Léopold à Bruxelles-Luxembourg" a été réalisée par la SNCB, en association avec la Province de Luxembourg qui, de son côté, retracera l'historique de la Province. Deux expositions, sur un même site, qui ne manqueront pas d'intéresser les passionnés d'histoire et d'anecdotes.

Car l'histoire de la gare, si c'est d'abord celle d'un quartier, c'est aussi et surtout l'histoire d'une ligne, celle du Luxembourg, du nom de la Province qu'elle dessert. Une Province qui, le 28 mai dernier, a donné son nom à la gare. Et à la veille de la naissance de la nouvelle gare, conçue pour intégrer l'ancienne de manière harmonieuse dans l'espace européen environnant, ce changement de nom marque aussi la fin d'une gare de quartier et le début d'une nouvelle ère.

L'exposition, qui commence demain, sera inaugurée à 14 heures en présence d'autorités de la Province de Luxembourg, de représentants de la SNCB et des autorités communales ixelloises. L'exposition sera visible jusqu'au 30 septembre.